

萬歳山は観ている

丹波市立校
遠阪小学

熱き心で燃え上げれ みんなで輝け 遠阪っ子

9月20日(土)、秋季運動会を開催しました。



▲堂々の入場行進

特集 遠阪小秋季運動会

足並みをそろえて歩く、走ったり力だめしをたりして競う、力を合わせて表現するなど、日頃の体育の成果を発表しました。

今月号では、「熱き心で燃

え上げられ、みんなで輝け 遠阪っ子」をスローガンに繰り広げた運動会の様子を、紹介します。

伝統の竹馬 その効果は

本校の伝統、竹馬。1年生は4月から学校の竹馬で練習を始め、夏休みのPTA学年活動で保護者といっしょに自分専用の竹馬を作り、この運動会で「竹馬デビュー」を果たします。

1年生は、まっすぐに前進することを目指し、学年が大きくなるごとにハードルを越えたり、1メートルを超える高さの竹馬に乗ったり、難易度の高い技に挑戦します。

バランス感覚を養うとともに、あきらめずに努力する遠阪っ子の気質がこの竹馬を通して育っています。



▲ゴールを目指して歩を進める1年生

全校児童で組体操

今年度の運動会は、全校児童38名で組体操に挑戦しました。遠阪川を群れ飛ぶホタルや可憐に咲くセツブンソウ、遠阪のシンボル萬歳山を表現しました。



▲セツブンソウを表現

「ばんざいタイム」で基礎学力の充実

本校では、毎週月、水、金曜日の朝の20分間を、基礎学習を充実する時間として、計算や漢字の書き取りなどに取り組んでいます。昨年までは、各学級でそれぞれ実施していましたが、今年から、月曜日

と金曜日を計算練習の日として、全校児童が視聴覚室に集まって、一斉に学習をしています。子どもも教師も同じ部屋にすべて集まっているので、答え合わせの効率が上がったり、また、

質問に答える時間が確保できたり、少人数の学校ならではの取組を進めています。計算練習をする月、金曜日をこれまでの「のびのびタイム」から「ばんざいタイム」と名前を変えました。子どもたちが「できた！ わかった！ ばんざい！」となるように、2学期も取り組んでいきます。

地域と一体の運動会

綱引きや玉入れ、午後からはPTA主催の運動会が開かれ、地域の方々の参加を得て、今年も充実した運動会となりました。また、「劇団4分団」こと市消防団青垣支団第4分団が「風雲 山垣城の合戦」を企画。遠阪の地にまつわる歴史を寸劇で再現し、子どもたちは、スポーツチャンバラで、合戦の様子を表現しました。



▲大迫力 地域のみなさんによる綱引き

遠阪小運動会フォトアルバム 2015



10月 行事予定

- 1日(木) 登校指導日 委員会活動 全校体育 PTA役員会
- 2日(金) ばんざいタイム
- 5日(月) のびのびタイム(漢字週間)
- 6日(火) 全校朝会(校長講話)
- 7日(水) のびのびタイム(漢字週間) 愛好デー PTA 下校見守り隊
- 8日(木) 全校体育 クラブ活動
- 9日(金) のびのびタイム(漢字週間) ALT来校
- 10日(土) 丹波市リレーカーニバル
- 12日(月) 体育の日
- 13日(火) 児童集会
- 14日(水) のびのびタイム 愛好デー
- 15日(木) 登校指導日 全校朝会 クラブ活動
- 16日(金) ばんざいタイム ALT来校 オープン参観日(人権参観日) 6年生修学旅行説明会
- 19日(月) のびのびタイム(ちーたん検定) 地区児童会
- 20日(火) 表現活動
- 21日(水) のびのびタイム
- 22日(木) 3年社会科見学
- 23日(金) ばんざいタイム 2年生活科見学 6年生修学旅行(24日まで)
- 26日(月) ばんざいタイム 6年生振替休日
- 27日(火) 全校朝会
- 28日(水) のびのびタイム(漢字週間)
- 29日(木) 全校体育 クラブ活動
- 30日(金) のびのびタイム ふれあい相談日